

# **Acta Asamblea Interpueblos**

**Sábado 09/07/2011**

La asamblea a comenzado a las 19:30 y ha terminado a las 22:15

En total hemos asistido unas 24 personas. Entre las que ha habido portavoces de los pueblos de: Inca, Soller, Es Pla (Agrupación de varias poblaciones: Lluçmajor, Algaida,...), Bunyola, Marratxí y también de Palma.

## **Los puntos del orden de la asamblean han sido:**

1. Presentación de los pueblos.
2. Mecánica de participación en las asambleas de pueblos.
3. Comunicación Barrios - Pueblos y Universidad Libre.
4. Defensa de la Televisión y Radio de Mallorca.
5. Manifestación en contra de la subida de los sueldos del Govern.
6. Interconexión entre pueblos.
7. Turno libre de palabra.

Antes de comenzar desde APMI nos recuerdan que esta asamblea es meramente informativa y que el objetivo no es tomar decisiones. La idea es que cualquier propuesta que surja en estas asambleas interpueblos sea recogida y transmitida a las asambleas de cada pueblo para que sean tratadas.

## **1. Presentación de los pueblos.**

### **Inca (Es Raiger)**

Se reúnen los miércoles y viernes a las 19:30 en la plaza del Ayuntamiento de Inca.

Actividades que han realizado:

- Una Tramponada+Jam Sesión. A la que asistieron unas 100 personas.

Actividades en las que están trabajando:

- Juegos de rol + difusión.

- Flashmob en diferentes lugares públicos que serán grabados y subidos a internet.

- Diversas actuaciones aprovechando las fiestas de los pueblos de la zona.

- Confección de camisetas (¿venta?)

Básicamente actuaciones reivindicativas que sean divertidas y pacíficas para difundir el movimiento.

Identifican como muy importante el definir el target al que vá dirigida cada actuación para conseguir llamar la atención de forma eficiente; No es lo mismo hacer llegar el mensaje a la gente mayor que a la gente joven, hay que buscar la forma más adecuada de hacerlo en cada caso.

### **Es Pla (Lluçmajor, Algaida,..)**

Se reúnen en asamblea los miércoles de 20:00 a 22:00 en la plaza del Ayuntamiento de Algaida. Aunque están empezando y de momento sólo han tenido una asamblea.

Han identificado varios grupos de población diferentes a los que quieren llegar: agricultores, jubilados/3a edad y amas de casa.

Actividades en las que están trabajando:

- Proyecto energético de aprovechamiento de la biomasa. Han tenido una primera toma de contacto con los agricultores y hay varios inversores interesados en el proyecto.
- Agricultura sostenible. Todavía se está definiendo.
- Proyecto para implicar a personas mayores de la zona; Han empezado trabajando con grupos de ayuda pequeños en Santa Eugenia pero esperan poder ir contactando con más gente con el tiempo.

### **Soller**

Destacan el descenso de gente implicada en sus asambleas; Empezaron con una asamblea de 100 personas pero ahora son muy pocos. Creen que la falta de definición de propuestas concretas desanimó a la gente del pueblo.

Actividades en las que están trabajando:

- Para intentar recuperar la participación de la gente, y tras varias asambleas, redactaron un manifiesto propio, adaptando a la realidad local el manifiesto de una de las principales acampadas (no se ha concretado cual), y se han estado recogiendo firmas de apoyo.
- Emplazaron un buzón de quejas y sugerencias en el pueblo donde de forma anónima la gente ha ido depositando su opinión. En las sucesivas asambleas se leen estas y se debate sobre las mismas.
- También se han dedicado a la difusión de las actividades de Acampada Palma.

### **Marratxí**

La asamblea de Marratxí se reúne todos los miércoles a las 20:00 en la plaza de Sant Marçal en Sa Cabaneta (frente a la iglesia).

Aunque el número de participantes en las asambleas ha disminuido, en cada asamblea ha venido alguien nuevo, por lo que en total habrán pasado por la asamblea unas 200 personas en total.

Entre las actividades realizadas destacaríamos:

- Difusión de las diferentes actuaciones y concentraciones convocadas desde AcampadaPalma o a nivel nacional: #19J, Manifestación contra el desalojo, manifestación en defensa de los derechos constitucionales, etc... Para ello se han montado puntos de información puntuales, pegada de carteles, etc...
- Asistencia y difusión de los plenos del ayuntamiento. Se quiere hacer una protesta formal por el cambio de horario de los plenos y se tiene la duda de si es legal o no grabar los plenos en video o en audio para luego poder difundirlos.

Desde Palma se sugiere la participación de los pueblos en el programa de Radio 77 que realizan los Viernes de 19:00 a 20:00 en el que se está dando voz al movimiento y en el que

está participando ya AcampadaPalma como herramienta de difusión para este tipo de cosas.

### **Bunyola**

De momento son poca gente pero se reúnen en asamblea los Domingos a las 20:00 en la plaza de Bunyola.

Están trabajando en:

- Agenda Local 21. En estudio. Como herramienta de participación ciudadana.
- Pla territorial. En estudio. Por lo visto el ayuntamiento tiene intención de duplicar la población del municipio (6000 > 120000 hab) con los problemas que ello lleva implícito.

### **Palma**

Desde Palma plantean a los pueblos que reflexionen sobre el papel de APMI en las asambleas de los pueblos. El nivel de implicación que debería tener y que modelo deberíamos plantear en la toma de decisiones sobre actuaciones más generales, como organización, manifestaciones, etc...

Se quiere que este sea un movimiento lo más horizontal posible. ¿Debería ser Palma un pueblo más?

## **2. Modelo de Participación en las asambleas interpueblos.**

Desde Inca se hace la siguiente propuesta: que en las asambleas interpueblos participen de cada pueblo como mínimo 1 persona que haya asistido a la asamblea anterior y alguien nuevo. Para que vaya habiendo rotación y que todo el mundo participe.

Fuera del orden del día:

Desde Es Pla se plantea la siguiente propuesta: Trabajar desde ya en la coordinación de los pueblos para una recogida de firmas a nivel nacional. La idea sería recoger más firmas que el partido que gane las próximas elecciones, consiguiendo por tanto una mayoría de apoyos que haga que no se pueda ignorar la propuesta que se presente. ¿Que propuesta? no se sabe.

En respuesta a esto desde APMI se informa que ya hay montados unos grupos de trabajo que están estudiando este tipo de acciones. Se invita a la gente de Es Pla y de los pueblos que estén interesados a participar. Más información: [www.indignadxs.wikispaces.com/Agenda+Local+21](http://www.indignadxs.wikispaces.com/Agenda+Local+21)

## **3. Comunicación Barrios - Pueblos y Universidad Libre.**

\* Universidad Libre/ Taller de asambleísmo: Aquellos pueblos que estén interesados pueden solicitarlo a Acampada Palma. Habría que ponerse en contacto con ellos para ver como se organiza en cada caso, dependerá del calendario de la gente; Se puede organizar en el propio municipio que lo solicite u organizar una sesión en Palma.

También se proponen otro tipo de talleres como el de confección de camisetas. Inca se muestran especialmente interesados ya que ellos ya tenían prevista esta actividad y les vendría bien la ayuda de la experiencia de AcampadaPalma.

\* Autogestión: Desde AcampadaPalma nos comentan su situación en cuanto a la autogestión.

En un principio recibieron muchos donativos tanto materiales como económicos pero poco a poco ha ido a menos por lo que ahora mismo se han visto obligados a plantear soluciones para conseguir la financiación que necesitan para seguir trabajando, aunque todavía no han llegado a un consenso en las medidas concretas a tomar.

Desde los pueblos, es Raiger comenta que ellos también han intentado recolectar dinero para poder utilizarlo en las diferentes acciones que están preparando y que no han tenido mucho éxito, pero que no debemos obsesionarnos con la falta de dinero, que aunque ayuda no es imprescindible, que se pueden hacer muchas cosas utilizando la imaginación. Que nos fijemos en los políticos que a pesar de las cantidades de dinero que manejan las pocas cosas que hacen.

\* Email para la difusión: [difusion@acampadapalma.com](mailto:difusion@acampadapalma.com)

Desde Palma proponen la utilización de dicha cuenta de correo para que desde los pueblos remitamos nuestras actas y actuaciones para que ellos puedan hacer difusión de las mismas.

\* Sitio web central del movimiento: <http://moviment15m.org><pueblo>

Desde Palma proponen la utilización de una web central donde reunir la difusión de todos los pueblos. La idea sería que bajo el dominio <http://moviment15M.org> se creen sub webs para cada pueblo, incluyendo AcampadaPalma. Por un lado se pretende centralizar toda la información en un sitio haciéndola más accesible para todo el mundo, lo que mejorará la difusión y la coordinación. Y por otro se refuerza la horizontalidad del movimiento.

Algunos pueblos, como Marratxí, Inca o Soller ya tienen su propio blog o página web por lo que habrán de ver si se unen a esta propuesta o no.

Inca considera que gestionar ambos sites sería demasiado trabajo por lo que la conclusión lógica sería pasar a utilizar el site propuesto desde APalma, sin embargo creen que cambiar ahora sería liar a la gente que a día de hoy ya conocen su web. Aprovechan para pedirle a AcampadaPalma que antes de tomar decisiones de este tipo se consulten previamente a los demás pueblos.

Marratxí comenta la posibilidad de enlazar uno de los sites con el otro, de tal manera que sólo se actualice uno de los dos y el otro sólo sirva para sólo para redirigir a la gente a donde está la información realmente.

Se aprovecha este punto para comentar el uso de redes sociales tipo facebook y la actual situación que ha forzado a buscar alternativas como N-1.

#### **4. Defensa de la Televisión y Radio de Mallorca.**

Desde Marratxí se solicita a AcampadaPalma que aprovechando su mayor capacidad de difusión, se apoye esta causa.

\* Es un medio de comunicación 100% público.

\* Es el único medio que demuestra ser objetivo e independiente. Y por lo tanto crítico con el

gobierno. Por lo que se considera que el cierre, más allá de ser una medida de ahorro, debe ser considerado como una forma de censura y de control.

Se informa que hay convocada, por otros grupos ajenos al movimiento 15M, para este próximo miércoles una manifestación en Plaza Islandia a las 20:00.

Algunos comparan el cierre de TV [M] con el cierre de CNN+ y lo ven como un acto de censura.

Otros defienden que antes de apoyar esta causa realmente habría que evaluar las estructuras actuales de medios de comunicación para poder decidir con conocimiento si es o no realmente necesario tener una televisión de Mallorca.

Se descarta la posibilidad de apoyar de forma conjunta esta causa en la manifestación de mañana por la imposibilidad práctica de exponer el caso en las diferentes asambleas, que en todo caso queda a título personal apoyar o no.

## **5. Manifestación en contra de la subida de sueldos del Govern.**

Aunque la manifestación está dirigida en particular a la subida de sueldos del Govern, desde AcampadaPalma se anima a los pueblos a que utilicen la manifestación para denunciar la situación particular de cada municipio.

Soller nos informa que debido a los recientes problemas de participación en sus asambleas no habrá portavoces de su asamblea salvo a título personal.

## **6. Interconexión de pueblos.**

Es Pla vuelve a sacar el tema de la recogida de firmas. Como ya se ha expuesto en el punto 2 de esta misma acta no se desarrollará en este.

Inca propone a los demás pueblos que se compartan las actuaciones; por ejemplo Inca está preparando un flashmob y se ofrecen a escenificarlo en otros pueblos. De igual modo piden que si otros pueblos están organizando otras actuaciones cuenten con Inca para llevarlas a cabo y de este modo aunar esfuerzos.

AcampadaPalma recuerda la web del movimiento como futura herramienta para poder organizar y coordinar estas actuaciones conjuntas.

Se propone recopilar los datos de contacto de los pueblos asistentes a la asamblea y que estos queden reflejados en el acta:

Inca: [acampadainca@gmail.com](mailto:acampadainca@gmail.com)

Es Pla: No tienen.

Soller: [assembleasoller@gmail.com](mailto:assembleasoller@gmail.com)

Marratxi: [marratxi15m@gmail.com](mailto:marratxi15m@gmail.com)

Bunyola: No tienen.

Palma: [acampadapalma@gmail.com](mailto:acampadapalma@gmail.com)

## **7. Turno libre de palabra.**

\* Lectura de la última acta interbarrios.

En uno de los puntos de la misma se comentaba la necesidad de disponer de un local para hacer las funciones de almacén de material por la zona de Plaza Islandia. Juan, (disculpad no recuerdo su apellido, creo que se le conoce como “el abuelo”) comenta varias posibilidades. Se acuerda que después de la asamblea concretará con AcampadaPalma las diferentes opciones.

\* Se aprovecha para motivar a la gente recordándoles que a pesar de la poca participación en las asambleas o actos organizados seguimos teniendo mucho apoyo y que nuestra labor debe continuar: debemos seguir trabajando para INFORMAR para que la gente pueda decidir con conocimiento.

\* Se lanza una crítica a la utilización mayoritaria del castellano en las comunicaciones desde AcampadaPalma. Se debate un poco este punto.

\* Se acuerda en la asamblea que la próxima asamblea interpueblos se celebre en Manacor. AcampadaPalma se encargará de contactar con la gente de Manacor para coordinar el tema.

\* Se aprovecha para que los pueblos promuevan que las asambleas interpueblos se celebren en lugares donde no haya asambleas montadas para mirar de animar a que se junte la gente y propiciar nuevas asambleas de pueblos.

A las 22:15 se dá por terminada la asamblea.